

La FIFA annonce un nouveau programme de réformes



Zurich, (RHC/DPA).- Le président de la FIFA, la Fédération Internationale du Football Associé, Gianni Infantino, a présenté ce jeudi un nouveau programme de réformes en vue d'une modernisation dans un délai de dix ans.

Gianni Infantino dont quelques scandales ternissent l'image, a présenté une feuille de route ambitieuse pendant la première journée de travail du Conseil de la FIFA, à Zurich.

Les propositions visent à étayer la croissance globale du football et à améliorer les mécanismes de contrôle et de transparence pour faire de la FIFA, une institution «plus forte.»

Le programme proposé par Gianni Infantino réduit le pouvoir d'influence des comités organisateurs des championnats du monde. Ces tournois seraient donc gérés par une commission de la FIFA.

Le programme propose également un plus grand contrôle sur la vente des entrées, un secteur qui a été au centre de bon nombre de cas de corruption.



Radio Habana Cuba